

*AFP (22/06/06)*

PARIS, 22 juin 2006 (AFP) - La concertation sur le futur jardin des Halles, organisée par la mairie de Paris avec des associations dans le cadre de la rénovation de ce quartier du coeur de Paris, débutera le 29 juin, a-t-on appris jeudi auprès de l'Hôtel de Ville.

Choisi en 2004 pour piloter l'ensemble du réaménagement des Halles, l'architecte David Mangin a proposé une "conception linéaire, d'un jardin en un seul tenant et de plain-pied", a expliqué à l'AFP Yves Contassot, adjoint (Verts) à l'Environnement.

Dans le cadre de ce projet important de Bertrand Delanoë, l'architecte français a la maîtrise d'oeuvre du jardin et de la voirie.

D'une surface de 4,3 hectares, soit deux fois plus que le Palais Royal, ce jardin plat offrira plus de visibilité que l'actuel, très morcelé, afin notamment "de donner un sentiment de sécurité plus grand", selon M. Contassot.

Dans cette "oasis" constituée de deux lisières autour d'une prairie centrale, "une place importante sera faite à l'eau, avec des jeux d'eau et de lumière", notamment devant le Carreau, ajoute-t-il.

Le Carreau des Halles fera lui-même l'objet d'un concours international d'architecture, qui sera lancé à la rentrée pour réaliser un bâtiment du XXIème siècle, précise-t-on à la mairie.

Dans le jardin, les arbres existants seront préservés au maximum (à terme, le nombre d'arbres augmentera de 70, sur un total existant de près de 500).

La prairie centrale accueillera des aires de jeux pour les enfants, définies après prise en compte de demandes d'enfants et de parents formulées lors de la phase de concertation.

Les réunions suivantes sont prévues à l'automne 2006. Les travaux du jardin en devraient pas commencer avant 2008-2009 et l'ensemble du réaménagement de ce quartier du coeur de Paris devrait s'achever à l'horizon 2012.